

## U20-Läufer und TG U10/12 in Action

Nach den Sommerferien ging es im Training gleich wieder ordentlich zur Sache, da unmittelbar schon wieder Wettkämpfe bevorstanden. Unser Vereinssportfest war gut besucht und die Kids konnten wieder Wettkampfluft schnuppern. Gut vorbereitet trat die U10/12 bei den Kreismeisterschaften im Freitaler Stadion an, um vorn mit dabei zu sein. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen:

Gold für die Staffel 4x50m U10m und Daniel im Weitsprung

Silber für Daniel im Hochsprung, Estelle 800m, Luise Hochsprung und Daniel im Schlagballwurf

Bronze für Franz im Schlagballwurf, Ben M. im Sprint, Moritz 800m, Ben M. Weitsprung und Moritz Schlagball

Zusätzlich gab es 11 persönliche Verbesserungen.

Die U20 holte Gold in der 4x100m Staffel.





\* \* \* \* \*

Eine Woche später kam es für die U20-Läufer zum Doppelleinsatz: Das Heinz-Steyer-Stadion rief am Freitag mit dem „Dresden Half“ zur Halbmarathonstaffel. Dort erliefen sich Cosima, Kaya, Leonard und Leon Platz 12 von 107 Staffeln in der Mixed-Wertung mit einer Zeit von 1:34:15h.



Am Sonntag absolvierten dann beide Teams den 5.Hochlandlauf. Dieses Jahr wurde die Anmeldung bereits Anfang September geschlossen, da die begrenzte Zahl von 500 Teilnehmern erreicht war. Die U10 hatte eine Strecke von 1,2km, die U12 schon 2,4km mit einigen Höhenmetern zu bewältigen. Natürlich haben sich alle verbessert und bei der Siegerehrung durften die ersten 6 zur Urkundenverleihung vortreten. Das waren Lene (3.), Emma (4.) und Vincent (6.). Christoph, Oliver und Ben M. waren knapp dahinter und haben

zumindest die tolle Finisher-Medaille bekommen. Zwei jüngere Geschwisterkinder waren auch dabei. Maria erreichte Platz 5 in der U8 und Floki nahm am 600m-Bambini Lauf teil.

Die U20 startete neben der Einzelwertung auch in der Teamwertung. Die Frauen über 7,1km (66Hm) und die Männer über 13,6km (151Hm). Cosima, Kaya und Emma und auch Jonas, Leon, Leonard und Daniel erreichten beide den 2.Platz.



In den Läufen der Frauen und Männer wurden offiziell nur die drei schnellsten ausgezeichnet. In den Altersklassen gab es jedoch nennenswerte Spitzenergebnisse:

U20W: Cosima 1.

U18W: Emma 1. und Kaya 2.

U20M: Jonas 1.

U18M: Leon 1. und Leonard 2

Die Finishermedaillen, Urkunden, das tolle Wetter und eine gute Organisation machten den sonnigen Tag wieder zum Supererlebnis.

db